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~ADO POR UNANtMttWlE 

Em se~o de Dt} I ()J.; I Cff 

Estado de Mato Grosso 
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FuncieQírio 

O Projeto de Lei 

O Projeto Decreto Legislativo 

D Projeto de Resolução 

D Requerimento 

~ Indicação 

[l Moção de 

UEmenda 

AUTOR: Vereador RONALDO DE ALMEIDA COUTO - 2° Secretário 

Senhor Presidente: 

N.º 
Cf11 /2007 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao PREFEITO MUNICIPAL e 
SECRETÁRJO MUNICIPAL DE OBRAS, solicitando a construção de uma escadaria 
com corrimão, no final da rua Cuiabá, ligando a rua "F", no bairro União. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em~ 
de fevereiro de 2007. 

RONALD 
adoc - 2° Secretário 

Membro da 't56missão de Economia e Finanças 
Presidenle da Comissão de Educação, Culrurn, Saúde e Assisl. Social 



v 
'-" 
\,,_.., 

\._., '-.__,/ 

\...,, 

\._., 

v 
\._., 

r 
'-" 

'---" 
V 

\._., 

\....1 

\J 

JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Trata-se de uma medida extremamente necessária para os 
moradores daquela localidade, bem como, aos demais transeuntes que utilizam o 
mencionado trecho de rua, visto que, estando o terreno em situação geográfica 
irregular, ou seja, num morro, a sua utilização acaba sendo muito difícil, 
principalmente para as pessoas idosas e portadores de deficiências física, em razão 
do acentuado aclive e que tal condição, por certo, dificulta a vidas daqueles 
moradores. 

Diante do exposto, estamos solicitando do Poder Público, a 
construção de uma escadaria, com corrimão, para oportunizar melhor condição de 
acesso de todos, especialmente dos que já residem no referido trecho de rua. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção do ilustre Prefeito e 
do seu Secretário de Obras, no atendimento desse nosso pedido. 

RONALDO 
.rea<Jor - 2° Secretái10 

Membro da Co'ní'i.ssão de Economia e Finanças 
Pcesidente da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Assist. Social 


